

Concluye la `Semana de puertas abiertas´ del Club de Billar de Móstoles

Fecha de publicación: 18/09/2016 0:00

Descripción:



El Club Billar Móstoles ha organizado del 12 al 18 de septiembre su tradicional `Semana de Puertas Abiertas´ para promocionar esta disciplina entre toda la ciudadanía y que ha contado con la visita del alcalde de Móstoles, David Lucas, y de la concejala de Empleo, Desarrollo Económico y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, esta mañana, en la sede del club.

Durante estos días, el Club Billar Móstoles ha celebrado diversos actos, como torneos, encuentros amistosos y la presentación de los equipos del Club Billar Móstoles que van a participar en las próximas competiciones como la Liga Nacional, la Liga Regional (primera y segunda división) y la liga de billar americano.